

Am 09.07.2017 fand im Rahmen des Stadtfestivals '3 Tage Marburg' das traditionelle Drachenbootrennen auf der Lahn statt. Hier wurde neben dem offiziellen Programm auch der Drachenbootcup des Uniklinikums ausgetragt.

Wie zu erwarten, kam es auch in diesem Jahr zu einem spannenden Finale um den Klinik-Cup zwischen der Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin und dem Zentrum für Orthopädie und Unfallchirurgie.

Nachdem beide Mannschaften auch die stärksten Mannschaften unter allen Teilnehmern des Tages waren, trafen beide auch im Renncup-Finale aufeinander.

In einem harten Kopf-an-Kopf-Rennen konnte dann jedoch das Zentrum für Orthopädie und Unfallchirurgie mit einem knappen Vorsprung von 3/100 Sekunden auch dieses Jahr den Sieg wieder für sich buchen.

